



## **Rencontre du Guide suprême avec les familles des martyrs de la province de Kermânchâh - 13 /Oct/ 2011**

Lors de la deuxième journée de son voyage dans la province de Kermânchâh à l'ouest de l'Iran, le Guide suprême a reçu les familles des martyrs et des mutilés de la Défense sacrée.

Lors de cette réunion chaleureuse, le Guide suprême a décrit ses rencontres avec les familles des martyrs et des mutilés de guerre, de prestigieuses et a déclaré : « L'esprit de dévouement est la force salvatrice de chaque pays et de chaque nation, sans cet esprit de dévouement, aucune société n'atteindra les sommets de la gloire et de la grandeur ». "La participation vigilante du peuple est un facteur indispensable pour sauver une nation face aux complots et défendre son identité et sa dignité", a-t-il noté avant d'indiquer : "Le système politique iranien est une République islamique qui équivaut à une démocratie islamique, un système qui nécessite la participation réelle des citoyens dans toutes les affaires".

Faisant allusion à la complexité des évolutions actuelles, l'Ayatollah Khamenei a insisté sur la nécessité de la vigilance des gens et de leur sens des responsabilités pour gérer la situation actuelle. « Grâce à Dieu, a-t-il conclu, la vigilance du peuple fidèle, engagé et croyant de l'Iran et son engagement aux idéaux de la République islamique, sont très rassurants ».

Le Guide suprême est arrivé dans cette province le 12 octobre 2011 et un séjour d'une dizaine de jours où il visitera quelques villes de cette province.